



# これから朝霞市と行う交流事業

越生町は、この交流事業をチャンスに、朝霞市民に向けて越生のステキなところを余すことなくお伝えしていきます。

今年度、町が埼玉県の「彩の市町村愛着連携事業の補助金」を受けて実施する事業を中心に紹介します。

## 70万人が来場する彩夏祭で越生町をPR

Asaka  
1  
Ogose

朝霞市最大のイベント朝霞市民まつり「彩夏祭」は、3日間で県内外から約70万人の来場者でにぎわいます。今年の8月5・6日には、朝霞市役所横の都市間交流ブースで、越生町を宣伝できることになりました。観光PRと特産品の販売を行います。たくさんの人々に越生町を知つてもらう絶好の機会です。

また、イベントには「うめりん」が友情出演する予定です。8月5・6日は彩夏祭ヘレツツゴー！



## 朝霞市民・越生町民対象のハイキング開催

Asaka  
2  
Ogose

朝霞市民と越生町民対象のハイキング大会を開催します。朝霞市民のみなさんには、この大会を通じて越生町のいいところをたくさん知ってもらい、これをきっかけに越生町に観光やハイキングに来てもらえばと思います。

開催は梅咲く2月予定。朝霞市民との交流を深めるため、そして、朝

霞市民を案内するナビゲーターとして、町民のみなさんもぜひご参加ください。



Asaka  
3  
Ogose

## 町の花にツツジを指定・記念植樹祭を実施

朝霞市の市の花はツツジ。越生町にはツツジの名所五大尊花木公園があることから、4月26日の署名式に、越生町の町の花にツツジを追加指定したことを発表しました。

今年の五大尊つづじ祭りには、朝霞市民を入園料半額でご招待。多くの方にご来園いただきました。

10月には、両市町の交流を記念

して、五大尊花木公園内に朝霞市民と越生町民によるツツジの植樹祭を行います。



Asaka  
4  
Ogose

## 朝霞市の子どもたちを自然豊かな越生へ

越生町と朝霞市の子どもたちが、越生町でスポーツなど様々な体験を通して交流できるイベントを企画します。

また、梅やゆずのもぎ取り体験、川遊びなど、越生ならではの体験をしてもらうため、里山体験留学を紹介するなど、朝霞市の子どもたちが越生町へ遊びに来てもらえるよう、

いろいろな自然体験ができるPRをしています。



Asaka  
5  
Ogose

## 越生町の観光情報を朝霞市民へ情報発信

朝霞市から約一時間で来られるので、今まで多くの朝霞市民が越生町へ訪れています。さらに多くの人に越生町に来てもらうため、朝霞市民は越生梅林梅まつりに入園料を半額でご招待します。

また、朝霞市の公共施設に越生町の観光パンフレットやイベントのチラシを設置したり、広報あさかの紙

面でハイキング大会や観光情報などを掲載したりして、広く朝霞市民へ情報を発信していきます。

